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メッセージ 

１１月
がつ

１
じゅう

４
よっ

日
か

に 奥
おう

州
しゅう

保
ほ

健
けん

所
じょ

では、 ５７日
にち

ぶり、岩手県
いわてけん

では３５日
にち

ぶりに 

新規
し ん き

感染者
かんせんしゃ

 <コロナになった人
ひと

> が 見
み

つかりました。 しかし、そのあとは 

コロナになった人
ひと

は いません。 感
かん

染
せん

を 抑
おさ

えることが できています。 

 

 これは、市民
し み ん

の 皆様
みなさま

の 感
かん

染
せん

対
たい

策
さく

への 協
きょう

力
りょく

の お陰
かげ

です。感謝
かんしゃ

していま

す。 

全国的
ぜんこくてき

でも、 新規
し ん き

感染者
かんせんしゃ

の 数
かず

が 減
へ

っています。制
せい

限
げん

を 緩
ゆる

くしたり、経
けい

済
ざい

活
かつ

動
どう

を また始
はじ

めています。岩手県
いわてけん

では、「岩手
い わ て

の食
しょく

応援
おうえん

プロジェクト」「い

わて旅
たび

応援
おうえん

プロジェクト」「いわて飲食店
いんしょくてん

安心
あんしん

認証店
にんしょうてん

スタンプラリー」を 

しています。また、奥州
おうしゅう

商工
しょうこう

会議書
かいぎしょ

・前沢
まえざわ

商工会
しょうこうかい

では、プレミアムチケッ

ト『奥州市
おうしゅうし

飲食店
いんしょくてん

応援
おうえん

チケット「アマビ エール」』を 始
はじ

めました。これ

は、 奥州
おうしゅう

市内
し な い

の 飲食店
いんしょくてん

で 使
つか

うことができます。 

コロナウイルスで 経済的
けいざいてき

に 大変
たいへん

な 飲食店
いんしょくてん

や 宿泊
しゅくはく

施設
し せ つ

など がありま

す。これらを使
つか

って、飲食店
いんしょくてん

や 宿泊
しゅくはく

施設
し せ つ

などを 応援
おうえん

しましょう。 

 

飲食店
いんしょくてん

での 食事
しょくじ

は、しっかり 感染
かんせん

対策
たいさく

を している 
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「いわて飲食店
いんしょくてん

安心
あんしん

認証
にんしょう

」の 店
みせ

に 行
い

ってください。 短
みじか

い時
じ

間
かん

で、たくさ

んお酒
さけ

を 飲
の

まないでください。マスクをつけて、会話
か い わ

し、飲食店
いんしょくてん

の 感染
かんせん

対策
たいさく

に 協 力
きょうりょく

して、楽
たの

しんでください。 

年末
ねんまつ

年始
ね ん し

が 近
ちか

いです。人
ひと

の移動
い ど う

や、人
ひと

が 集
あつ

まる場
ば

所
しょ

が 増
ふ

え、感染
かんせん

リスク

が 高
たか

いかも しれません。 また、寒
さむ

くなると、季
き

節
せつ

性
せい

インフルエンザも 流行
は や

るかも しれません。 

手
て

洗
あら

い、消
しょう

毒
どく

、いつも マスクをすること など 基本的
きほんてき

な 感染
かんせん

防止
ぼ う し

策
さく

を 続
つづ

け 

てください。また、３つの密
みつ

を 避
さ

けてください。

体調
たいちょう

管理
か ん り

に 気
き

を付
つ

け、体
たい

調
ちょう

 

が 悪
わる

いときは 早
はや

めに 病
びょう

院
いん

に 行
い

ってください。 

 

令
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和
わ

３年
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１１月
がつ

２９日
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        奥
おう

州
しゅう

市
し

長
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 小
お
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記
き

 

     


